

校長室の窓から

今月は、大きな学校行事である運動会がありました。一生懸命に走った徒競走、動きに切れのあるダンス、友達と力を合わせた団技など、子どもたちは、練習の成果を十分に発揮してくれました。団長、副団長、リーダーを中心とした応援もすばしかったです。目立ちはしませんが、係の子どもたちも進んで動いてくれました。テーマ「よびおこせ 諸塚魂 100%」の諸塚魂を200%見せてくれたと言っても過言ではありません。来賓の皆様からも「皆さんの一生懸命な姿に感動しました。」「きびきびとした動きや団結力がすばらしい運動会でした。」「1年ごとに成長している姿に感動しました。」とほめていただきました。子どもたちの諸塚魂に感動した運動会でした。

保護者の皆様には、準備、当日の係・競技への参加、後片付けなどでご協力いただきました。皆様のご協力なくして運動会の成功はありませんでした。ありがとうございました。心からお礼を申し上げます。

私たちは、運動会の成功だけではなく、運動会の練習、準備、当日、後片付けなどを通して子どもたちが成長することもねらっています。運動会后、子どもたちのあいさつがよくなりました。てきぱきとした動きが増えました。確実に成長が見られます。

コロナ禍のため例年より行事が少ないのですが、これからも子どもたちが成長し続けることができるように頑張っていきたいと思います。

ほっとニュース

楽しかった宿泊学習、遠足

5・6年生は、21～23日に青島青少年自然の家で宿泊学習を行いました。その目的の一つに、『集団活動を通して「規律・協同・友愛・奉仕」の尊さを体験させ、心身の調和のとれた健全な児童の育成を図る。』があります。子どもたちは、1日目、2日目と様々な活動や体験をする中で学び、3日目になると自分たちで判断し、主体的に行動するようになります。本校の子どもたちもそうだったと聞いています。3日間で大きな成長を見せたそうです。その力を今後の学校・家庭生活の中で発揮してくれることでしょう。楽しみです。

1～4年生は、23日が秋の遠足でした。主な行き先は次のとおりです。

- 1・2年生・・・役場、駐在所、もろっこハウス、中央公民館下の河原
- 3年生・・・木材流通加工センター、Aコープ、しいたけ選別場、池の窪グリーンパーク
- 4年生・・・日向東臼杵広域連合清掃センター、美々津歴史地区

今回の遠足は社会見学を兼ねています。1～3年生は村内の施設を見学し、詳しく説明していただきました。仕事に対する思い、村のよさ等を知り、ますます村への愛着が深まったのではないかと思います。4年生は、社会科で学習した清掃センターと歴史が残る町並み「美々津歴史地区」に行きました。教科書で学んだことを実際に目にし、理解が深まったことでしょう。楽しいだけではなく、多くのことを学んだ有意義な遠足になりました。

遠足・宿泊学習の写真は裏面に載せていますので、詳しい説明はぜひ子どもにお聞きください。



たくさんとれました！



16日(金)は、子どもたちが待っていたイモの収穫日でした。例年、寿会の方と一緒に全校一斉にしましたが、本年度はコロナウイルス感染症予防対策のため学校だけで1校時に1・2年生、2校時にスマイル学級・幼稚園、3校時に3・4年生、4校時に5・6年生という学年部別に行いました。大きいイモがあると子どもたちは大喜びでしたが、それを最後まで折らないように慎重に掘っていくので大変そうでした。しかし、さすが諸小の子どもたちです。友達が疲れたら代わってあげたり、励ましたりする優しい姿がたくさん見られました。掘ったイモの一部は12月に学校で焼き芋にして収穫を祝います。子どもたちは楽しみにしています。きっとおいしいでしょうね。



★ キラキラニュース ★

★ 宮日新聞に作品が掲載されました。おめでとうございます。

10月3日(土) 学園詩壇 1年生 男児

★ 明るい選挙啓発作品コンクールで入賞しました。おめでとうございます

書道の部 佳作 4年生 女児

< 1・2年生の遠足の様子 >



< 3年生の遠足の様子 >



< 4年生の遠足の様子 >



< 5・6年生の宿泊学習の様子 >

